4 Piéces

133 m?

Réf. amanda9033v
1290 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Situé dans I'un des quartiers les plus prisés de cannes, cet
appartement 133,14 m2 + 238m2 rénové allie charme de I'ancien
(hauteur sous plafond) et modernité. Il offre 3 chambres en suite,
parfaites pour allier confort et intimité, et un grand séjour lumineux ansi
qu'une cuisine ouverte conviviale, idéal pour se Détendre ou recevair.
Bénéficiez d'un emplacement exceptionnel, a seulement quelques pas
des plages de cannes et de la Méditerrané. Chaque Détail de cet
espace a été pensé pour offrir un cadre de vie raffiné et chaleureux.

Une Véritable pépite au Coeur de la riviera, a ne pas manquer ! ...

Located in one of cannes' most sought-after neighborhoods, this renovated
apartment 133,14 m2 + 23m2, the charm of the old (high ceilings) with modem
touches. It features 3 en-suite bedrooms, perfect for combining comfort and
privacy, as well as a spacious, light-filed living area and a welcoming open-plan
kitchen, ideal for relaxing or entertaining. Enjoy an exceptional location, just steps
from the beaches of cannes and the mediterranean. Every detail of this space has
been designed to offer a refined and inviting living environment. A true gem in the
heart of the riviera, not to be ...

AMANDA PROPERTIES - CANNES
93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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